

iM Global Partner lanza Global Core Equity Fund subgestionado por Richard Bernstein Advisors

París/Nueva York - febrero 1, 2024.

[iM Global Partner](#) (iMGP) ha anunciado el lanzamiento del **iMGP Global Core Equity Fund**, subgestionado por su socio Richard Bernstein Advisors (RBA), reputado especialista en asignación de activos, con sede en Nueva York.

El **iMGP Global Core Equity Fund** se basa en la actual estrategia de renta variable mundial de RBA, lanzada hace 14 años. Actualmente cuenta con casi 3.000 millones de USD de activos bajo gestión y ha demostrado su popularidad entre los inversores institucionales que buscan un enfoque activo core de renta variable global.

El Fondo utiliza un enfoque macroeconómico top-down que busca una rentabilidad a largo plazo ajustada al riesgo. Impulsado por temas de mercado que pueden diferir del consenso, el Fondo trata de identificar oportunidades de inversión en renta variable potencialmente pasadas por alto en todo el mundo.

Está ampliamente diversificado, es oportunista y agnóstico en cuanto a estilos y tiene un planteamiento de "ir a cualquier parte, sin estar en todas partes".

RBA gestiona las exposiciones basándose en indicadores cuantitativos y en el análisis macroeconómico de la empresa. Reequilibra la cartera según sea necesario para reflejar la exposición al mercado y los parámetros de riesgo deseados.

Richard Bernstein, CEO & CIO de Richard Bernstein Advisors comentó: "Sobre la base de nuestro éxito en EE.UU., donde gestionamos cerca de 15.000 millones de dólares en activos, ahora ponemos nuestra estrategia de renta variable global a disposición de los inversores de fuera de EE.UU., en una estructura UCITS. El inusual panorama actual de los mercados exige una diversificación significativa en todos los segmentos del mercado mundial, en perfecta consonancia con nuestra estrategia. Nos entusiasma ampliar esta oportunidad a los inversores de todo el mundo y formar nuevas asociaciones para continuar con este éxito".

Jamie Hammond, Director General Adjunto y Jefe de Distribución Internacional: "Cuando se observan los sectores de renta variable mundial, es la mezcla de renta variable mundial de gran capitalización la que

ha gozado sistemáticamente de mayor popularidad entre los inversores. Este nuevo fondo ofrece acceso a la experiencia en renta variable mundial de RBA en un formato UCITS, y estará estructurado para invertir directamente en las acciones subyacentes de su estrategia de renta variable mundial ETF, con el fin de atraer a una base de clientes más amplia".

Acerca de RBA

Richard Bernstein Advisors LLC es un destacado gestor de inversiones multiactivos macro a escala mundial con una amplia gama de productos en los mercados mundiales de renta variable y renta fija. Fundada en 2009, RBA gestiona aproximadamente 15.000 millones de dólares (a 30 de septiembre de 2023) en activos de clientes, incluidos varios destacados planes de pensiones, empresas y fundaciones, así como asesores financieros y particulares con un elevado patrimonio neto. RBA actúa como subasesor del Eaton Vance Richard Bernstein Equity Strategy Fund y del Eaton Vance Richard Bernstein All-Asset Strategy Fund, y ofrece fondos de inversión y ETF de renta variable y temáticos a través de First Trust. Las ideas de inversión de RBA, así como más información sobre la empresa y sus productos, pueden encontrarse en: www.rbadvisors.com.

Acerca de iM Global Partner

iM Global Partner es una gestora de activos diferente. Somos una red dinámica de gestores de inversión boutique especializados que ofrecen las mejores soluciones de su clase, en todas las clases de activos, a nuestros exigentes inversores institucionales y profesionales de todo el mundo. Estamos orgullosos de llamar a estas empresas nuestros socios y son la esencia de lo que representa iM Global Partner: descubrir lo que creemos que es lo mejor, el mejor talento inversor. iM Global Partner tenía aproximadamente 39.000 millones de USD de activos bajo gestión a 31 de diciembre de 2023.

Para más información, visite imgp.com

Contacto para la prensa

Justine Trueman

media@imgp.com